



マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

3/12 子どもたちの安全のために 新1年生に交通安全用品を贈呈

茂原交通安全協会は、新1年生の交通事故防止に役立ててもらうため、長生地域4市町（茂原市、白子町、長柄町、長南町）の教育委員会に、新1年生全員分のランドセルカバーと交通安全下敷きを贈呈しました。

贈呈を受けた市教育委員会の内田教育長は「ランドセルカバーは交通事故防止に非常に有効。交通安全教育に努めたい」と話しました。



▲内田教育長(左)と茂原交通安全協会女子部長 押尾夫美子さん(右)



▲配備された水槽付消防ポンプ自動車

消防本部に新たな力

3/25

水槽付消防ポンプ自動車配備

長生郡市の消防・救急活動を担う長生郡市広域市町村圏組合消防本部に、新しい車両が配備されました。この車両は「水槽付消防ポンプ自動車 水I-A型」と呼ばれ、1,500リットルの水を積載したポンプ車と救助資器材を装備した救助工作車の機能を併せ持った車両となっており、本納分署で3月23日より運用を開始しています。

3/26 閉校の思い出に 西陵中学校閉校記念品贈呈

3月31日に閉校した西陵中学校の生徒が記念品を制作し、贈呈のため市長を訪問しました。

生徒一人ひとりが制作した記念品は、茂原市マスコットキャラクター「モバリん」をかたどったもので、手書きのメッセージが添えられています。

田中市長は、「進学先など新しい環境でも頑張ってください」とエールを送りました。



▲一体一体に思いが込められています